



11/5 土



村民フットサルで親睦を深める

スポーツの秋に白熱した試合を！

村民フットサル大会が3ぶりに開催され、参加した計5チームが白熱した試合を繰り広げました。

コロナ禍のため集まって運動をする機会もなかなかありませんでしたが、久しぶりに大勢の人が集まった大会に、大人も子どもも夢中になってボールを追いかけて汗を流し、スポーツの秋を存分に楽しむ姿が見られました。

11/1 火



な おみちカフェin占冠保育所

鈴木直道北海道知事が占冠村を訪問

鈴木知事が道内の市町村を訪問し、地域の取り組みについて視察や懇談などを行う「な おみちカフェ」が占冠保育所で開催されました。占冠産の木を使った施設や薪ボイラー、地元事業者が製作した家具等について説明し、地域おこし協力隊として保育所で勤務している尾江隊員、大岩隊員を交え、協力隊としての活動や子育て施策等について懇談しました。

10/26 水



ハイゼックス講習会を実施

コロナ禍での災害にも対応できるように

コミュニティプラザにて占冠村赤十字奉仕団によるハイゼックス講習会が実施されました。この講習会は奉仕団員の防災意識の向上や被災者支援の予行演習として例年実施されている炊き出し訓練です。

今年は、コロナ禍でも円滑に対応することを意識しながら、ハイゼックス炊飯袋を活用して山菜ごはん、カレー、スパゲッティの3種類を調理しました。

10/22 土



道の駅でミニコンサート開催

人気ピアニストの「ふみ」さんが登場！

YouTube やツイキャス（ライブ配信）でも大人気のふみさんが、北海道楽器商組合ピアノアンバサダーとして道の駅自然体感しむかっぶに登場。約30分にわたってピアノ演奏を披露し、お子さんのリクエストに応じてアニメ曲を弾く場面も。会場には村外からも多くのファンが詰めかけ、ふみさんが奏でる素敵なメロディーに聴衆は終始聴き入っていました。

11/17 木



ト マム学校で教育研究大会開催

今後の授業づくりに生かすために

トマム学校にて「上川南部地区へき地複式教育研究大会・占冠村へき地複式研究大会」が開催され、清水教諭が前期課程5・6年生国語科（書写）、長瀬教諭が後期課程8年生理科の公開授業を行いました。

授業後の研究協議では、子どもたちの学びの質を高めるための授業づくりに関して、参加した占冠3校や南部地区の教職員による意見交流が行われました。

11/11 金



ふ れあい授業で中学生と交流

清流大学×占冠中学校

今回の清流大学では占冠中学校を訪問し、中学生との「ふれあい授業」が行われました。授業では英単語しりとりや漢字クイズ、書道やビンゴゲームなどさまざまな活動を実施。生徒たちとたくさんコミュニケーションを取りながら、楽しそうに活動している様子が見られました。来年こそ一緒に給食を食べることができれば良いですね。

10/29 土



ファミリーアートで創造力を広げる

ダイナミックな作品ができました

「kidsアートはるの木」とコラボして開催された自主創造プログラム事業「秋のファミリーアート体験会」に多くの子どもたちが参加しました。

子どもたちは、筆だけでなく手や足もダイナミックに使いながら自由な発想と感性で巨大な絵を描き上げ、完成した大作は、11月2日、3日に開催された総合文化祭で展示されました。

10/28 金



親子ハロウィンで仮装を披露

お菓子をくれなきヤイタズラしちゃうぞ！

親子ハロウィンが開催され、占冠保育所の園児たちが魔女や動物、アニメのキャラクターなどに仮装して村内を歩きました。途中、消防署・道の駅・保健福祉センターに立ち寄り、行く先々で「トリック・オア・トリート！」と元気いっぱい叫んで、各施設の方からお菓子をもらいました。子どもたちの可愛い姿に癒やされた方も多かったのではないのでしょうか。